



San Miguel, martes 06 de junio de 2023

Circular N° 15 Informaciones: Reuniones de Apoderados e indicaciones MINEDUC Flexibilización en la solicitud de Certificados Médicos

Estimados padres y apoderados, muy buenos días.

Junto con saludarles y desear el bienestar de sus familias, les escribo en esta ocasión con el fin de compartir dos informaciones importantes:

1.- En primer lugar, les recuerdo que hoy martes 06 y mañana miércoles 07 de junio, según lo planificado en nuestro calendario escolar, se realizarán las reuniones de apoderados correspondientes al período, en ellas el tema pedagógico se centrará en el cierre del primer trimestre. Les recordamos que su asistencia es fundamental para el trabajo colaborativo y además para aunar criterios y estrategias que favorezcan la mejora constante en beneficio de nuestras niñas, niños y adolescentes.

Solicitamos encarecidamente asistir sin niños/as, lo anterior debido a que no contamos con el espacio ni el personal para atender a los estudiantes en ese horario

2.- Nos ha llegado la siguiente indicación desde MINEDUC:

"En consideración al aumento en las demandas de consultas médicas debido a la alta circulación de virus respiratorios, el **Ministerio de Educación** recomienda a los establecimientos educacionales, cuyos reglamentos internos consideren la presentación de certificado médico frente a situaciones de inasistencia a clases y/o ausencia frente a evaluaciones, que **flexibilicen esta medida**, debido a las circunstancias descritas.

En el contexto actual, se hace fundamental hacer un buen uso de la red integrada de salud para que aquellos que más lo requieren puedan acceder a la atención de manera oportuna"

Por lo anterior en el CPSM, también se flexibilizará al respecto, es decir no se exigirá certificado médico, sin embargo, las ausencias a clases y/o a evaluaciones por motivos de salud, deberán ser justificadas por el apoderado de manera presencial y/o por medio de correo electrónico enviados a: justificacionescpsm@gmail.com

Agradecidos una vez más de su atención y colaboración de siempre, me despido con un abrazo fraterno deseando una excelente semana para todos y todas.



Cynthia Rodríguez Arriagada Rectora CPSM